

Le président haïtien inaugure une place en l'honneur de notre Héros National José Martí



Port-au-Prince, 24 janvier (RHC)- Le président d'Haïti, Michel Marteli, a inauguré, dans le Nord de ce pays, une place en l'honneur de notre Héros National José Martí.

Michel Marteli s'est rendu dans la ville de Cap Haïtien et au cours du meeting il a mis l'accent sur la contribution permanente du gouvernement de Cuba au développement de son pays.

Le Maire par intérim de la localité, Jean Renaud, a lui aussi exprimé la gratitude envers notre pays en raison de son aide à la construction de la place. Il s'est prononcé pour le renforcement des liens entre nos deux peuples.

La ville de Cap Haïtien a été choisie pour construire la place car José Martí s'y est rendu dans les années 1882, 1883 et 1895 dans le cadre de son travail d'organisation de la guerre contre le joug colonial espagnol.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12340-le-president-haitien-inaugure-une-place-en-lhonneur-de-notre-heros-national-jose-marti>



Radio Habana Cuba